



Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados–MC) Entrevista con Guadalupe Juárez

“Fuimos a presentarnos al darnos cuenta que habían abierto una carpeta de investigación, tuvieron ahí un error a través del Ministerio Público, de generar un acto de molestia antes de la etapa procesal que debería de ser, no sé si con dolo, por falta de pericia, de cualquier manera quisimos atajar cualquier asunto de frente, dando la cara y precisamente por eso decidimos presentarnos el lunes, confirmar que efectivamente existen denuncias, hay carpeta de investigación”.

[[HERALDO RADIO](#)]